

《单词百科:hundredth是什么意思?hundredth怎么发音?hundredth的解释和用法》

英语单词hundredth是什么意思?hundredth怎么读?hundredth怎么发音?简答网为您整理了hundredth的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



hundredth怎么读

hundredth的读音:[' h ʌ ndr ə d θ]

hundredth的意思

- 1、num.第100个;百分之一;第一百号;第一百个;
- 2、n.百分之一;

hundredth的近义词

- 1、centesimal adj.百分的, 百进位的;

hundredth的双语例句

1、The bank celebrates its hundredth anniversary in December.

这家银行将于12月庆祝其成立100周年。

2、He was the hundredth applicant for the job.

他是第100个申请这项工作的人。

3、This year is the one hundredth anniversary of the founding of our university.

今年是我校建校一百周年纪念。

4、Anakin paced and checked the chrono for what hundredth time in less than an hour.

在一个小时不到的时间里,阿纳金不断地来回踱步,近百次地检查体温计。

5、Tell me for the hundredth time that you refuse my love, which had your mother's sanction.

就算说一百遍也好,说你拒绝我的爱。

6、Track races are measured by time, accurate to one hundredth of a second.

径赛项目用时间来测定成绩,精确到百分之一秒。

7、An exposure of one hundredth of a second will be enough.

百分之一秒的曝光时间就足够了。

8、Track events are measured by time, accurate to one hundredth of a second.

径赛项目按时间长短测定成绩,可精确至百分之一。

9、Next week is the one hundredth anniversary the Paris Air Show, the biggest the world.

下周是巴黎航空展的一百周年纪念,
此展览活动每两年举行一次,也是全球最大的航空展。

10、When is the two hundredth anniversary of Mozart's death?

莫扎特逝世两百周年纪念是什么时候?

11、 Singing the hundredth Psalm, the grand old Puritan anthem.

在唱着第一百篇赞美诗, 那宏大古老的清教圣歌.

12、 You ask 100 people, 99 will say it's very bad and hundredth will be Mark Hughes.

你去问100个人, 99个人会跟我一样的看法, 唯一的一个恐怕就是马克休斯.

13、 Since John was the hundredth customer, he was given a freebie lunch.

约翰是第一百位顾客, 所以餐厅招待他一顿免费午餐.

14、 It is better to be first with an ugly woman than the hundredth with a beauty.

是一个丑女的第一次, 好过是一个美女的第一百次。

15、 He is a hundredth of the association.

他是该协会的百名会员之一.

以上是简答网为您整理的hundredth怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于hu

ndredth的用法、h

undredth的释义、hundredth的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/hundredth>